

# Lee la noticia y responde las preguntas

El notición

15 de diciembre del año 2019

Escuchar música a todo volumen



Daños en el oído.

Los investigadores han descubierto que

escuchar música con el volumen muy alto causa daños en el oído.

Incluso se puede llegar a perder la audición.

Hoy en día podemos escuchar música en cualquier lugar, gracias a los MP3, los iPod, los ipads, pero esto es peligroso cuando lo hacemos con volumen al máximo. Aunque sean cinco minutos al día, esto puede causarnos daños en los oídos.

¿Cuál es el título de la noticia?

---

---

¿Qué sucedió? \_\_\_\_\_

---

---

¿A quién le sucede? \_\_\_\_\_

---

---

¿En qué fecha se publicó la noticia?

---

¿Dónde se publicó la noticia?

---